



BOLETIN INFORMATIVO

DE LA

GUARDIA DE FRANCO

CIUDAD REAL

Agosto 1962

Núm. 3

DEPORTES

El Departamento Provincial de Deportes, ha decidido dar en este año político, un gran impulso a los grupos representativos de la Guardia de Franco, ha comenzado por organizar las selecciones siguientes, en las cuales pueden irse encuadrando los camaradas aficionados a practicar los deportes que se señalan:

Tiro. Motorismo. Pesca. Judo, y Ajedrez

El grupo de Tiro, está formado hace aproximadamente un año. A sus componentes, se les proveyó de la tarjeta-carnet correspondiente, ya que es forzoso por parte de los encuadrados estar en posesión de dicho carnet, el cual es absolutamente gratis, pero sí es obligatorio presentar dos fotografías tamaño carnet.

Es asimismo, idea de este Departamento Provincial, ir extendiendo a las locales más importantes de nuestra provincia, estas actividades, pero la iniciativa ha de partir de las Lugartenencias Locales, pues ellas son las que saben mejor, si es factible formar alguna selección en sus locales, y qué aficiones tienen sus componentes. Los Lugartenientes deben nombrar un camarada como Jefe de Deportes, atendiendo a que éste sea aficionado, tenga interés, y esté dispuesto a trabajar por la afición y por sus camaradas. Las propuestas para el nombramiento, han de hacerse al Jefe del Departamento Provincial de Deportes de la Guardia de Franco, el cual, le extenderá el nombramiento correspondiente.

A la Lugartenencia de Almadén se le ha regalado un balón de reglamento para su equipo de fútbol, y un tablero de ajedrez para su Hogar.

Habiéndose formado un grupo de «Judo», se pone en conocimiento de los camaradas, a los que pueda interesar, que para su inscripción deberán pasarse por la Lugartenencia Provincial, calle de la Paloma, 11, de 6 a 7 de la tarde.

TONTOS UTILES

De «tontos útiles» y de «compañeros de viaje» del comunismo, ha calificado muchas veces en sus numerosos discursos nuestro Caudillo, a esos malos españoles de dentro y de fuera de nuestras fronteras, que sin pizca de amor patrio, una vez más en Munich, han puesto de manifiesto que la anti-España no deja en sus tenebrosos intentos de turbar la paz que los españoles disfrutamos.

Estos politicastos, residuo y escoria de los pasados sistemas liberales, no perdonan el fracaso de su derrota y el resurgir de España bajo la doctrina de nuestro Movimiento Nacional, tan sabiamente dirigida bajo la férula de Francisco Franco.

Estos fariseos, masónicos y comunistoides, que sueñan con una España democrática a su manera, partida por los partidos y separada por los separatismos regionales, que ya asomaron su oreja antes del movimiento, gimen y patean en el exilio sin resultado alguno desde hace cinco lustros, añorando la tierra prometida cual otros nuevos israelitas, augurando todos los días que el opresor Régimen Franquista tiene las horas contadas y ellos están dispuestos —desde allí, claro está— a liberarnos y gobernarnos tan sabiamente como ya lo demostraron.

¡Cómo si los españoles no tuviésemos memoria! ¡Cómo si un millón de muertos no contara para nada! Si ellos lo han olvidado nosotros lo tenemos bien presente, y juramos, ante las tumbas de los que cayeron y que nos vigilan desde los luceros, que no los traicionaremos, que su sacrificio no fué en balde y estamos dispuestos, si la Patria nos lo pidiera una vez más, a hacerles compañía.

Descansad en paz camaradas, que no se repetirá por aquello de que «no puede esclavo ser, pueblo que sabe morir».

¡ARRIBA ESPAÑA!!

El Lugarteniente Local de Corral de Calatrava,
TOMÁS MONTÓ

NOTICARIO

Han regresado del primer turno del Albergue Nacional de la Guardia de Franco de Solórzano, los camaradas Augusto Guzmán Carmona y Francisco Marín Morillo de la Local de Malagón.

Al segundo turno, del expresado Albergue, asisten los camaradas Lorenzo Aranda Plata, Antonio Fernández Peco y Antonio Almansa, de la Local de Bolaños.

Esperamos que, para años venideros, se nos concedan más plazas, ya que las peticiones vienen siendo más numerosas cada año.

CONSIGNA

«Hace falta estar ciegos para no ver cómo está crugiendo toda la estructura política y económica del mundo capitalista y cómo cada día se perfilan mejor las dos únicas soluciones y soluciones revolucionarias: la dictadura del proletariado o el Estado Nacional, que ejecute justicia social y dé una tarea colectiva al pueblo. No hay otra salida, guste o no. Los parches, los remiendos, las monsergas contrarrevolucionarias, no conducen sino a confesar la revolución antinacional».

(JOSE ANTONIO en «Arriba» n.º 2, del 28-III-1935).